

令和6年度 第2回 学校運営協議会

令和6年9月7日(土) 13:00~13:30

旭高等学校応接室

委員：渡邊 道子(産業能率大学入試企画部企画課長)
新井 好美(PTA会長) 萬谷 恵美子(希望ヶ丘中学校長)
市川 慎二(希望ヶ丘幼稚園園長) 北瀬 淳子(川井地域ケアプラザ所長)
阿部 力(上川井町内会長)
校長：梅田 俊輔 副校長：小松平 由美子 教頭：渡辺 克己

(開会の言葉) 小松平副校長

今より令和6年度旭高等学校第2回学校運営協議会を開催いたします。

最初に配付資料の確認をお願いします。

1. 次第
2. あさひアワードについて
3. 学校だより
4. 都筑祭パンフレット
5. コミュニティースクールのパンフレットの5点です。

(校長挨拶)

校長の梅田です。本日はお忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。本日の主たるテーマは、生徒の様子を見ていただくことにあります。文化祭での生徒の様子をご覧いただき、ご意見がございましたらお寄せください。これまで学校の様子については、5月には善行の県立スポーツセンター陸上競技場で体育大会が行われました。本校の体育大会は、レクリエーション的な要素がまったく無い陸上競技会です。7月には水泳大会が行われました。学年ごとに男女別で行い、生徒たちは元気に参加していました。8月には瀬谷公会堂と本校において学校説明会が行われました。各回とも盛況で旭高校への関心の高さが伺えました。9月30日から10月3日にかけては、二年生が3泊4日で沖縄方面に修学旅行にまいります。

うれしい話題としては、本校の生徒による善行が2件ありました。1件は、体調不良を訴えしゃがみ込んでいた高齢の男性をタクシー乗り場まで付き添い乗車の手助けをしました。男性は、見て見ぬふりをする事の多い現代において本校の生徒の清々しい行動に触れ大変感動したとして、お礼のお手紙を学校に寄せてくださいました。もう1件は、2名の生徒が道に迷っていた高齢の女性を交番まで案内し、警察官に引き継ぎました。この行為により二人には旭警察署長より感謝状が授与されました。いずれも2学期の始業式で全校生徒に紹介しました。一方、登下校時の自転車の事故が目立ちました。本校の場合、自転車通学者が多くまだ慣れていない一年生が事故に遭う傾向が見られました。自転車の乗車マナーについてはさらに指導していく必要性を感じています。

次に再編統合についてです。令和9年度に横浜旭陵高校との再編統合を控えています。現在の中学三年生が卒業する時に新校となり校名が変わって1期生となりますが、カリキュラムは現行のままです。現在の中学一年生が入学する時から新カリキュラムに移行しますので、本当の意味での新校となります。現在、校内では新校に向けてのワーキンググループを作り準備を進めているところです。

最後に、本校の卒業生で現在中央大学1年生の日向楓さんのパリパラリンピックでの活躍についてご報告いたします。50m背泳ぎが決勝7位、50mバタフライが決勝8位という素晴らしい結果を出しています。

(協議)

資料の「あさひアワード」要項をご覧ください。趣旨は、自分以外の誰かのために貢献することや自分の能力を最大限に伸ばしている生徒に対して、称賛し表彰するというものです。この趣旨にご賛同いただける方は、拍手をお願いいたします。

(全員拍手)

ありがとうございます。

今回、候補生徒としてお諮りするのは2件、3名です。先ほどの校長の話にもありましたが、1件目は、体調不良でうずくまっている高齢の男性をタクシー乗り場まで案内し乗車の手助けをした男子生徒です。2件目は、道に迷って困っている高齢の女性を交番まで案内し、旭警察署に電話をかけ警察官に引き継いだ男子生徒二名です。

ご異議がなければ、拍手をお願いします。(全員拍手)

ありがとうございます。この三名については二学期の終業式で「あさひアワード」受賞者として表彰いたします。

協議事項は以上です。ありがとうございました。

副校長 次回、第3回学校運営協議会は3月12日を予定しています。

以上を持ちまして、第2回学校運営協議会を終了いたします。

※この後、文化祭の各会場にて生徒の展示や発表等を観覧していただきました。